

Eskolabarri aborda 'El deporte y sus valores' en su seminario de este año

Las actividades de fomento de la práctica no competitiva que se celebren en Ermua a partir del viernes estarán dirigidas a toda la población

AINHOA LASUEN ERMUA

Eskolabarri celebra la séptima edición de su seminario, abordando 'El deporte y sus valores'.

Este centro educativo ermua-rra ha organizado para esta semana diferentes actividades de formación para familias, alumnado y profesorado del centro, incluyendo, al igual que en anteriores campañas, actividades en las que podrá participar toda la población. Las jornadas tratarán sobre la importancia del deporte en la formación integral del alumnado, la importancia de los valores que transmite y la influencia del entorno familiar en la práctica deportiva.

Los objetivos que persigue esta iniciativa se centran en dos campos diferenciados. Teniendo en cuenta la familia y la escuela, desde Eskolabarri se apuesta por sensibilizar a la comunidad escolar sobre la importancia del deporte en la formación integral del estudiante.

Además se trata de orientar acerca de las actitudes a tomar en el fomento de la práctica deportiva por parte de las familias.

Por último, en este campo, se intenta hacer reflexionar sobre el papel imprescindible de la familia en el deporte escolar y sobre la misión educadora en valores que se debe transmitir.

Por otra parte, se analizarán aspectos que el mismo alumnado ha decidido trabajar durante estas jornadas.

En primer lugar los estudiantes de Eskolabarri han querido conocer los beneficios de la práctica deportiva, que se les dé a conocer la influencia del deporte en la salud y que se trate el deporte como transmisor de valores como trabajar en equipo y disfrutar, y no sólo ganar.

Para alcanzar todos estos objetivos, en el parque de Santa Ana,



AFICIÓN. Un grupo de niños juega a pelota en el frontón ermua-rra. / JULIO CALLEJA

ACTIVIDADES

Hasta hoy jueves: Juegos tradicionales, taller de pelota vasca y practica de atletismo.

Viernes: Charla de Alfredo Rodríguez dirigida a padres, madres y educadores. 18 h. Lobiano.

Sábado: Olimpiada familiar. 9.45. Poli.

Domingo: Salida al monte (Berano Txiki), 10 horas.

se han organizado desde el lunes y hasta hoy, juegos tradicionales, durante los recreos de la tarde. Los jóvenes han podido disfrutar con carreras de sacos, el juego de sillas y carrera de huevos.

Además, hoy el pelotari profesional de segunda división de Asegarce Iñaki Iza y la presidenta de la Escuela de Pelota de Ermua, Olatz Gil, acudirán al centro para llevar a cabo un taller de pelota vasca con el alumnado de primer ciclo.

Los de segundo y tercero visitarán el centro de alto rendimiento de saltos de Betiondo, con el entrenador nacional Antonio Cid y el ermua-rra subcampeón del mundo de salto de altura, Alex Soto. Allí se dividirán en grupos para practicar atletismo.

Para toda la población

Las actividades del fin de semana

están abiertas a toda la población. En concreto, mañana viernes, el entrenador nacional de balonmano Alfredo Rodríguez hablará, en una charla dirigida a padres, madres y educadores, sobre 'La formación del deportista: del deporte escolar al federado'. Será a partir de las 18 horas en Lobiano.

El sábado se celebrará de 9.45 a 11.45 horas, en el polideportivo municipal, una olimpiada familiar de juegos tradicionales en la que habrá avituallamiento.

El domingo a las 10 se saldrá de la plaza para dar una vuelta por Berano Txiki, con la única condición de que si va un niño deberá ir un adulto con él.

70 escolares participan en el primer foro de intercambio sobre energía

A. LASUEN ERMUA

Alrededor de 70 estudiantes de todos los centros educativos de Ermua han participado esta semana en el primer foro de intercambio sobre energía celebrado en Ermua.

Se trata de una más de las actividades que se engloban dentro del proyecto de la Agenda 21 Escolar, potenciada desde Sociedad para el Desarrollo Económico de la comarca, Debegesa, para trabajar por la calidad ambiental y la sostenibilidad de los centros educativos y del municipio.

El encuentro de estos estudiantes, que cursaban desde tercero de primaria hasta cuarto de ESO, se materializó en Lobiano por espacio de dos horas.

Reunidos en diferentes grupos, atendiendo a sus estudios, intercambiaron estrategias sobre cómo disminuir el consumo energético, tanto en los centros escolares como en el entorno.

Dos partes

La metodología de trabajo se basó en la respuesta a preguntas que se les planteaban, poniendo en común sus impresiones mediante un sencillo sistema de 'post-it'.

En la segunda parte de la reunión se intercambiaron experiencias, promovidas desde cada centro educativo, para fomentar la consecución de la Agenda 21 Escolar.

Este proyecto implantado en los centros educativos de la comarca pretende que se permita al alumnado de los colegios de la zona, analizar y comprender la problemática medioambiental de su centro educativo, así como de su municipio y prepararlo para el ejercicio ciudadano responsable en pro de una sociedad más justa y ecológicamente sostenible.

CONSTAN NÚÑEZ ELGOIBAR

El pasado fin de semana, el Herriko Antzokia de Elgoibar acogió la séptima jornada del Aurreku eta Soinu Zahar Txapelketa. Durante el sábado 12 y el domingo 13 de abril, 60 dantzaris de Guipúzcoa y Navarra mostraron su saber hacer en el escenario elgoibarrés en el que los bailarines locales coparon la mayor parte de los primeros puestos.

El sábado 12 bailaron los chavales de entre 11 y 15 años. En la categoría masculina, el vencedor fue Aitor Arrieta, de Rentería, mientras que los elgoibarréses Aitor Aseno y Imanol Iturrino fueron segundo y cuarto respectivamente. En cuanto a las chicas, los resultados no pudieron ser mejores con las elgoibarrésas María Ferreiro, Ane Espilla y Arantxa Ferreiro, que ocuparon los tres primeros puestos mientras que Nerea Badiola, Nerea Pérez, Iraitz Gonzalez y Leire

Las dantzaris locales dominaron el campeonato celebrado en Elgoibar

Ocuparon todos los primeros puestos

Melgosa se clasificaron entre los puestos séptimo y décimo y Nora Bastida fue duodécima. En esta jornada también se entregaron los premios a los mejores profesores, que en chicos fue para Jon Maia de Rentería y en chicas para Jon Lizarralde de Elgoibar, y los de los mejores dantzaris locales que fueron para Aitor Aseno en chicos y para María Ferreiro en chicas.

El domingo 13 tocó el turno a los más pequeños, de entre 7 y 11 años. En la categoría de chicos no hubo representación elgoibarrésa y los puestos primero y terce-

ro fueron para Beñat Salegi y Asier Rios de Rentería mientras el segundo se lo llevó Aritz Olarte de Oiartzun. En cuanto a las chicas, el dominio de las elgoibarrésas volvió que quedar patente a la vista de los resultados, ocupando los cinco primeros puestos que fueron para Andrea Arregi, Nora Kortaberria, Naia Makazaga, Miren Astigarraga y Maddi Mendibil. Los premios a los mejores profesores en la categoría volvieron a ser para Jon Maia y Jon Lizarralde, mientras que el destinado a la mejor dantzari local fue para Andrea Arregi.

Con los resultados del fin de semana pasado, las dantzaris elgoibarrésas siguen avanzando posiciones cara a su clasificación en las finales del campeonato.

La actividad de los bailarines de Elgoibar no se limita al Aurreku eta Soinu Zahar Txapelketa y así, los del grupo Haritz Dantzari Taldea viajarán este fin de semana a Valladolid invitados por la euskal etxea Gure Txoko de la capital castellana. El día 19 a las 20.30 horas ofrecerán una sesión con una selección de danzas guipuzcoanas. Este acto se celebrará en el polideportivo local junto con la coral del centro vasco. La actuación incluirá danzas como 'ereserkia', 'kontropas', 'Jaunaren aurreko ezpata-dantza', 'brokel makilena joko' o la 'zinta dantza'. Este acto se cerrará con una kalejira. Los dantzaris elgoibarréses saldrán hacia Valladolid en la mañana del sábado y regresarán el domingo a mediodía.



ANUNCIO

Aprobación inicial del Estudio de Detalle de la Actuación Aislada A.A. 108.01 ASOLA-IGARTZA.

La Junta de Gobierno Local de 11 de abril de 2008, acordó APROBAR inicialmente el Estudio de Detalle de la Actuación Aislada A.A. 108.01 ASOLA-IGARTZA.

Lo que en aplicación del artículo 98 de la Ley 2/2006, de 30 de junio, de Suelo y Urbanismo del País Vasco, se hace público a los efectos de que en el plazo de veinte días hábiles a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el Boletín Oficial de Gipuzkoa, pueda examinarse el expediente y formularse las alegaciones que procedan.

Eibar, a 15 de abril de 2008
EL ALCALDE.- Iñaki Arriola López



VÍA PÚBLICA. Terrazas instaladas en una céntrica calle de la ciudad. /JULIO CALLEJA

Los hosteleros eibarreses pagan 360 euros por instalar terrazas

El concejal de Urbanismo niega «afán recaudatorio» y opina que se trata de una cantidad que «no es importante»

C. E. Y AGENCIAS EIBAR

Los establecimientos hosteleros de Eibar pagan una media de 360 euros por la instalación de terrazas en la vía pública, según los datos aportados por el Ayuntamiento armero, en el marco de una actividad a la que se acogen más de una veintena de negocios.

El concejal de Urbanismo en el consistorio eibarrés, Miguel de los Toyos, confirmó a Efe que la cifra media de mesas, con sus correspondientes sillas, que instalan los bares y cafeterías en la calle, asciende a siete, lo que supone una cantidad aproximada de 360 euros de tasa «para toda la temporada», una cifra que supone un desembolso de unos 50 euros por cada mesa.

En opinión del edil socialista, se trata de una cantidad que «no es importante», ya que «no tiene ningún afán recaudatorio», y aun-

MÁS CIFRAS

► **Cantidad media de mesas:** siete, con un desembolso de unos 50 euros por cada mesa.

► **Previsiones:** el número de establecimientos que solicite la licencia será similar al del pasado, un total de 25.

Está «pendiente» una reflexión sobre la estética de mesas y sillas

que reconoció no tener datos para comparar las tasas con las que aplican otros municipios de la comarca, sentenció que «es barato».

Un total de 25
Según los cálculos municipales,

el número de establecimientos que soliciten la correspondiente licencia para la instalación de terrazas en la vía pública «será similar al del pasado año, que finalmente fueron un total de 25».

En relación a la estética de este tipo de terrazas, el concejal admitió que el Ayuntamiento de Eibar tiene «pendiente» una reflexión, que «hay que hacerla de la mano de los propios hosteleros o de Eibar Centro Comercial Abierto», entidad público-privada encargada de reforzar el atractivo comercial de Eibar.

Me consta que algunos establecimientos han hecho ya por su cuenta esfuerzos por colocar mesas y sillas, para crear una estética más agradable», señaló Miguel de los Toyos, quien subrayó la necesidad de reflexionar también sobre los distintos criterios establecidos en este asunto.

Debarbarrena presenta su oferta turística en la Feria de Barcelona

R. Z. EIBAR

La oferta turística de la comarca de Debarbarrena estará presente desde hoy jueves y hasta el domingo en la XVII Feria Internacional de Turismo de Barcelona, una importante cita del ámbito turístico que el pasado año congregó a 207.000 visitantes y este año espera lograr una cifra similar.

Dentro de la oferta correspondiente a Guipúzcoa, el Bajo Deba presentará infomación de la oferta turística tanto de su costa como

del interior. Desde la agencia Debegesa, que coordina la promoción turística de la comarca, se ha concedido importancia a la presencia de Debarbarrena en esta feria debido a la creciente presencia de visitantes catalanes al Bajo Deba.

'Ruta del Flysch'

Como novedad, la comarca presentará en la feria de Barcelona la denominada 'Ruta del Flysch', entre Mutriku, Deba y Zumaita, y se promocionarán las rutas gas-

trónicas de Debarbarrena entre el público catalán.

Además, se dará a conocer la página web turística de la zona, www.debarbarrenaturismo.com.

En ediciones anteriores, y según Debegesa, el público catalán ha expresado un interés especial en torno a la oferta de alojamiento rural, para el que la comarca cuenta con interesantes propuestas. La Feria de Turismo de Barcelona es líder entre las ferias dirigidas al público final y es un referente importante para los catalanes a la hora de elegir su destino vacacional.

La presente edición reúne a 75 países y comunidades autónomas y contará con alrededor de 1.500 expositores.

Detenido un joven por robar a un ciudadano tras darle un cabezazo en la cara

C. E. EIBAR

Un joven de 18 años fue detenido por la Ertzaintza acusado de un delito de robo con violencia ya que asaltó, junto a otra persona, a un ciudadano en la Parte Vieja de San Sebastián, al que sustrajeron los 200 euros que llevaba tras darle un cabezazo en la cara.

Según informó ayer el departamento de Interior del Gobierno vasco, el robo se produjo hacia las 21.00 horas del pasado jueves día 10, cuando dos individuos se abalanzaron sobre un viandante que transitaba por la Parte Vieja de la capital guipuzcoana.

Los agresores le dieron un cabezazo en la cara y, mientras

le sujetaban cogiéndole de la ropa, le arrebataron el dinero que llevaba, unos 200 euros en metálico, tras lo cual se dieron a la fuga.

La Ertzaintza inició la búsqueda de los asaltantes pero no pudo localizarlos hasta que ayer por la mañana la propia víctima reconoció en el barrio donostiarra de Intxaurrenondo a uno de los dos individuos que presuntamente le habían robado e informó de ello a la Policía Vasca.

Minutos después los agentes detuvieron a M.B. acusado de un delito de robo con violencia, mientras continúa la investigación policial para tratar de identificar y arrestar al otro implicado en el asalto.

Arrestado por intentar robar cable de una catenaria de Renfe

C. E. EIBAR

Un hombre de 45 años fue detenido por la Ertzaintza acusado de intentar robar cable de la catenaria de un apeadero de Renfe de San Sebastián, informado ayer el departamento vasco de Interior.

Los hechos sucedieron a las 15.45 horas del martes cuando los guardas de seguridad del apeadero de Renfe en el barrio donostiarra de Herrera descubrieron a un individuo junto a

una de las torretas de la catenaria con un cable de alta tensión cortado y componentes eléctricos alrededor.

Los vigilantes retuvieron al presunto ladrón y alertaron a la Ertzaintza, una de cuyas patrullas acudió al lugar y detuvo al sospechoso, quien presentaba heridas en las manos producidas al cortar los cables.

El arrestado, de 45 años de edad y que ha sido detenido en más ocasiones, está acusado de un delito de robo con fuerza en las cosas y pasará a disposición del Juzgado de Guardia.

El corte en la catenaria no afectó al servicio ferroviario de Renfe, cuyos técnicos evaluaban ayer los daños causados para presentar una denuncia.

EIBAR

'La boda de Tuya' en el cine club Ego Ibar

El cine club de la Uni proyectará hoy la película 'La boda de Tuya', una cinta china realizada en 2006. Habrá dos proyecciones, a las 17.30 y 21.00 horas, y la entrada cuesta 2 euros.

ERMUA

Jornada de donación de sangre

La Asociación de Donantes de Sangre de Ermua, Dosaner, realizará hoy jueves una jornada de donación en el antiguo ambulatorio de la Avenida de Bizkaia y actual sede del colectivo. Será de 9.30 a 14 horas y de 16.30 a 21 horas. La donación se repetirá el sábado en la plaza de Patxi, de 9.30 horas a 14 horas.

Clausura de las Escuela de Padres

Hoy se clausurarán las Escuela de Padres y Madres de Ermua con un encuentro al que se invita a todas las personas participantes y población interesada. La actividad se desarrollará en Lobiano, a partir de las 17.30 horas. En el acto se contará con el catedrático de la Universidad del País Vasco y experto en temas de 'resolución de conflictos en la escuela', Ramón Alzate Sáez de Heredia.

Charla sobre las jergas en la juventud

Asisko Urmeneta hablará hoy en Lobiano sobre la revolución de las jergas entre la juventud. Lo hará, como siempre, en clave de humor. Esta actividad de las jornadas sobre el uso del euskera de Ermua, Berbetan, comenzará a las 19 horas.

ELGOIBAR

Cine-club

Hoy se proyecta la película 'El violín' en el cine club Ongarri. Esta cinta mexicana está dirigida por Francisco Vargas y se podrá ver en el Herriko Antzokia a partir de las 21.30 horas.